

Wer ist eigentlich Jesus?

Konfigottesdienst

**So. 9.5. um 11 Uhr
im Kirchgarten
Unterschwarzach**

*Einlaß nur mit FFP2 Maske. Wenn nötig
bitte Sitzkissen für Stuhl mitbringen*

Dem Jemen droht eine Katastrophe

*UN-Geberkonferenz sammelte
weniger Geld als benötigt*

Von Christiane Oelrich u. Johannes Sadek

Genf/Sanaa. Bei der diesjährigen UN-Geberkonferenz für den Jemen sind nur rund 1,7 Milliarden Dollar (1,4 Mrd Euro) an Spenden zusammengekommen und damit weniger als die Hälfte der benötigten Summe. Das Ergebnis sei „enttäuschend“, teilte UN-Generalsekretär António Guterres am Montagabend mit. Die Summe sei geringer als bei der Geberkonferenz im vergangenen Jahr und eine Milliarde Dollar weniger als im Jahr 2019. Dieses Jahr benötigen die UN etwa 3,85 Milliarden Dollar für Nothilfe in dem Bürgerkriegsland.

Angesichts einer drohenden Hungersnot und Millionen Leidtragenden des Konflikts hatte Guterres dringend um Spenden gebeten. Die humanitäre Lage



Geträumt muß werden



Bild: Katja Hetzler

**Gottesdienst ab Sa. 20 Uhr online mit einem
Lied von Max Giesinger auf Youtube:
kirchengemeinde unterschwarzach**